

100-5-1

ASUNTO: CHIHUAHUA, CHIH.

Méjico, D. F.  
DIRECCIÓN FEDERAL DE SEGURIDAD.

DIRECCIÓN FEDERAL DE  
SEGURIDAD  
OFICIO NÚMERO:

231

ASUNTO: INFORMACION SOBRE EL ESTADO DE -  
CHIHUAHUA.  
El día de hoy, en las Pueblos y Municipios -  
de los grupos y Partidos políticos existentes, no tuvieron ningu-  
na actividad importante, ya que sin embargo todo lo que se -  
general, comentando el ataque al Presidente -  
Méjico, D. F., noviembre 6 de 1963.

En los periódicos locales se ha informado a grandes ti-  
tulares, sobre lo anterior, esperando éste retroceder, todo el in-  
térés popular en la Entidad.

Cd. Juárez.- En los periódicos locales "El Fronterizo"-  
y "El Mexicano" y en "El Heraldo" y "El Heraldo de la Tarde" que  
circulan en la Ciudad de Chihuahua, pertenecientes a la Cadena --  
García-Valleca, se publicó un artículo en el que se ataca severa-  
mente a ENRIQUE HERNÁNDEZ GÓMEZ, Tesorero General del Estado, di-  
ciendo que es propietario de varios aserraderos que funcionan en  
el sur de la Entidad, en los cuales explota vilmente a los tra-  
jadores que en ellos prestan su servicio".  
En la interpretación más  
justa y acertada; se sabe que el articulo se refiere a los  
que tienen en el periódico "El Correo", del cual es Director GUILLERMO AL CALDERÓN, apareció hoy una Carta Abierta dirigida al Sr.  
Presidente de la República, firmada por el industrial LAZARO VILLALBA,  
Delegado Estatal del P.A.R.M., con el título "Chihuahua  
merece algo mejor". En su contenido se critica duramente al Gober-  
nador de la Entidad, diciendo que no ha cumplido ninguna de las  
promesas que hizo durante su campaña política. Se pide al Primer  
Magistrado de la Nación envíe una persona de toda su confianza a  
Chihuahua, "afinado que se da cuenta de la situación que priva  
en el Estado". Viniendo Fondo Social Mexicano, del cual es Dirigente  
Regional; por último este mismo periódico, critica duramente la con-  
centración de masas que se efectuó el Domingo 17 del presente, en la  
Plaza de la Constitución de esta ciudad, para manifestar apoyo y  
adhesión al Lic. DÍAZ ORDÓÑEZ. Respetuosamente. que no hubo un contingente  
considerable, siendo posiblemente que no hubo un contingente  
considerable como un desfile. El COMONEL D. R. M. DÍAZ ORDÓÑEZ puede consi-  
derarse como un desDIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.  
de este acto, no lograron reunir las ante gente, demostrando con lo  
anterior su incapacidad para organizar dichos actos.

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.

RESPECTUOSAMENTE.

MARIANO SANchez.

ccp.

100-5-163